## SAINT-HÉAND Une paella géante pour le tai shin dojo



Tous réunis pour un moment festif et convivial. Photo DR

Dès midi, dimanche, près de cinquante personnes se sont retrouvées près de l'Espace Jean-Vernier, pour une paella géante.

À l'origine de l'événement : le tai shin dojo qui a proposé à ses licenciés de se retrouver pour un moment de détente. Au programme des festivités : un bon repas, parties de foot et de pétanques, le tout sous des températures estivales.

«Chaque année, nous nous retrouvons autour d' un bon repas, cette année une paella! Ça permet de clôturer la saison de façon conviviale! », explique Bernard Laulagnier, membre de l'équipe enseignante. ■ Tai shin dojo: Espace Jean-Vernier, rue de l'Avenir. 42570 Saint-Héand.

Tél. 07 60 37 30 68